

La evaluación del riesgo no ha concluido por lo que es prematuro sacar conclusiones en firme acerca de la necesidad de actuar en sectores concretos. De cualquier modo, se espera disponer en breve del informe final.

Los resultados del estudio, junto con las conclusiones del análisis sobre los pros y los contras de prohibir ciertos colorantes azoicos o productos tratados con ellos y las del estudio sobre los efectos que tendría tal prohibición en los países en desarrollo, aportarán información sobre la necesidad y la proporcionalidad de limitaciones uniformes. Los resultados del programa de estudios servirán de base de discusión con los Estados miembros y de pauta para una posible propuesta legislativa de la Comisión con vistas a la armonización,

(98/C 304/210)

PREGUNTA ESCRITA E-0621/98
de Angela Billingham (PSE) a la Comisión
(9 de marzo de 1998)

Asunto: La comunidad kurda de Diyarbakir

¿Está la Comisión al corriente de la acusación según la cual la comunidad kurda de Diyarbakir está siendo envenenada por el sistema de bombear aguas residuales en la red de suministro de agua? Según se dice, lo que era un valle fértil se está desertificando y muchos niños están cayendo enfermos. Si ello fuera cierto, ¿constituiría un comportamiento aceptable en un país que aspira a entrar en la Unión Europea?

Respuesta del Sr. Van den Broek en nombre de la Comisión
(31 de marzo de 1998)

El bajo nivel de desarrollo socioeconómico de la región del sureste de Turquía es conocido por la Comisión. El problema de la impermeabilidad de los sistemas de alcantarillado, observado en varios municipios, es una de las ilustraciones de esta situación. Los escapes debidos al mal estado de estos sistemas repercuten, en particular, en la salud de los más vulnerables, como son los niños. Las autoridades turcas son conscientes de esta situación. La reunión del Consejo Nacional de Seguridad turco del 26 de febrero de 1998 introdujo este punto en su orden del día.

En el marco del programa MEDA, la Comisión, desde 1997, quiso dar prioridad a las infraestructuras básicas y a los proyectos destinados a mejorar el desarrollo socioeconómico de la región del sureste de Turquía. El año pasado se aprobó un proyecto de agua potable de más de 21 MECU para el municipio de Sanliurfa. La Comisión asignó también cerca de 23 MECU en bonificaciones de intereses de préstamos del Banco Europeo de Inversiones (BEI) para la mejora de las redes de alcantarillado de Adana e Izmit.

En cuanto a la ciudad Diyarbakir, la Comisión programó en 1998 la concesión de bonificaciones de intereses para un préstamo del BEI a la «Diyarbakir Water and Sewerage Administration» destinado a la construcción de una planta de tratamiento de aguas residuales y una red de alcantarillado.

(98/C 304/211)

PREGUNTA ESCRITA E-0625/98
de Juan Colino Salamanca (PSE) y Jesús Cabezón Alonso (PSE) a la Comisión
(9 de marzo de 1998)

Asunto: OCM del tabaco crudo: utilización de fondos de investigación

La actual propuesta de reforma de la OCM del tabaco crudo crea un Fondo tabaquero comunitario financiado mediante una retención equivalente al 2 % de la prima. En la actualidad dicha retención es del 1 % de la prima. ¿Podría la Comisión informar de las siguientes cuestiones?: